

## FRM sans Forward: le comité réagit

### FOOT JUNIORS



Réagissant au départ du FC Forward Morges de la structure juniors de la région (voir Journal de Morges de ce vendredi 1<sup>er</sup> mai), le comité de Foot Région Morges (FRM) tient à rassurer ses membres, même si «ce départ n'est pas sans poser des soucis, notamment pour les juniors qui fréquentent une équipe du groupement », explique le président Crispino Buccino.

«Cependant, le groupement va continuer avec les 4 clubs que sont les FC Echandens, FC Echichens, FC Lonay et FC St-Sulpice. Les associations ASF et ACVF en seront informées. En outre, un nouveau comité, indépendant des clubs, a été mis en place depuis plusieurs semaines, suite aux événements de la fin de l'année. Ce comité a pour tâche de permettre au groupement FRM de perdurer dans ses valeurs: qualité de la formation des juniors, respect, plaisir et fair-play. Les juniors ne doivent en aucun cas pâtir de cette situation.»

Les présidents des clubs ainsi que les entraîneurs travaillent actuellement avec les responsables du comité pour la préparation de la prochaine saison 2015-2016. La totalité des équipes actuelles sera maintenue dans la mesure où le contingent de joueurs inscrits dans le groupement FRM le permet. Il va sans dire que FRM permettra à tous les juniors disposant d'un passeport du club Forward de rester ou de rejoindre le groupement.

*Cédric Jotterand 01.05.2015*